

ALMA PLATÓNICA

Platón cree que el ser humano es un alma que posee un cuerpo, y no como Aristóteles que lo considera como una unidad de cuerpo y alma.

El alma es algo inmortal que trasciende del mundo de las ideas y esta dotada de conocimiento, pensamiento y voluntad.

Para Platón el cuerpo es como una cárcel para el alma, y piensa que el alma solo podrá ser liberada cuando llegue la muerte física.

Para Platón el ser humano no es el que piensa y sabe la verdad, sino que es el alma.

No necesita al cuerpo sensible lo considera más bien como un obstáculo

INMORTALIDAD DEL ALMA

Platón pensaba que la realidad está dividida en dos:

una parte es el mundo de los sentidos, donde "todo fluye" y nada permanece.



La otra parte es el mundo de las Ideas, que son eternas e inmutables.



ALMA ARISTOTÉLICA

Aristóteles considera al ser humano como una unidad de cuerpo y alma, él considera que el ser humano no es considerado ser humano sin el cuerpo.

El ser humano para Aristóteles es un ser racional y contrario a lo que piensa Platón un ser mortal.

Rechaza todo lo que sea deseo sensible y acepta todo lo racional, impide relacionar la verdad con los sentidos.

La razón del alma no solo es teórica, sino que también es práctica, él piensa que se debe alcanzar un deseo equilibrado de conseguir el bien, donde esto le brinde felicidad al individuo y lo aproxime a la divinidad.

El conocimiento solo es posible si interviene el cuerpo.

